

Chemins de vie : 8 au 14 septembre 2021

Un vrai remonte-moral

Par Michelle Nault et Katherine Wingate

En mai de cette année, la paroisse Notre Dame du Laus de Powerview-Pine Falls a commencé à produire un bulletin d'information, pour informer et encourager les fidèles et les gens de la région : le bulletin HARK the Herald.

Propos recueillis par Daniel Bahuaud, coordonnateur des communications à l'Archidiocèse de Saint-Boniface

« Tout a commencé par la prière et la communion fraternelle, comme c'est le cas pour de nombreux projets », explique Michelle Nault. « Neuf ou dix d'entre nous, de la région de Powerview-Pine Falls, s'étaient réunis au début de l'année, simplement pour prier, en utilisant une application de messagerie de groupe. C'était un moyen de rester en contact et d'offrir nos intentions et nos pétitions.

« En avril, alors que le long hiver et la COVID-19 étaient encore avec nous, nous avons tous commencé à remarquer qu'il était de plus en plus facile de désespérer. Et il n'y avait aucune possibilité d'assister à une messe en personne. On a fait un remue-ménages. Comment sortir de notre marasme? Et plus important encore, comment aider d'autres personnes à faire de même? Notre groupe a de bons écrivains. Pourquoi pas partager des renseignements sur la foi sous forme écrite? »

Katherine Wingate a tout de suite endossé le projet. « Lorsque Michelle a proposé son idée, j'ai suggéré un encart dans le bulletin paroissial. Mais nous avons poussé l'idée beaucoup plus loin. Nous voulions toucher les personnes qui n'assistent pas régulièrement à la messe du dimanche. Ou pas du tout. Ce serait un moyen de renseigner le public. Et de clarifier de nombreux malentendus sur la vie chrétienne. »

Chaque numéro du ***HARKtheHerald*** propose un thème, inspiré de l'Évangile. Et chaque contributeur produit de courts articles sur ce thème, certains s'adressant aux enfants, d'autres sur l'histoire de l'Église et ses grands personnages, ou encore des prières.

« Pour notre groupe, HARK the Herald s'est avéré un vrai remonte-moral. Et une occasion d'instruire les fidèles. Avouons-le : beaucoup de catholiques n'ont pas été catéchisés bien profondément. Et je m'inclus dans ce groupe! C'est pourquoi, pour pallier ce déficit personnel, je me suis impliquée dans la catéchèse des enfants à la paroisse et dans le Rituel de l'initiation chrétienne des adultes, programme de formation qui s'adresse aux non baptisés. L'ironie, c'est que la moitié des personnes qui suivent cette formation sont des catholiques baptisés. Ils ressentent simplement le besoin d'en savoir plus et d'approfondir leur foi. »

Résultat : un bulletin informatif qui invite le lecteur à la découverte, et qui propose la richesse de la foi chrétienne, sans pour autant succomber au prosélytisme.

*La suite du témoignage de Michelle Nault et Katherine Wingate sera publiée dans la prochaine édition de **La Liberté**.*